



États-Unis : annulation d'un musée dédié à Fauci

- Andrew Miiller
- [12/02/2025](#)

Après seulement trois semaines d'activité, le ministère de l'Efficacité gouvernementale d'Elon Musk a réduit le budget fédéral de plus de 3,4 milliards de dollars.

Certaines des économies les plus importantes ont été réalisées en réduisant les programmes de diversité, équité et inclusion (DEI). Cependant, le département a également économisé 168 000 dollars en annulant le financement d'une exposition consacrée à l'ancien responsable du COVID, le Dr Anthony Fauci. Avant son annulation par Musk, l'exposition devait se tenir fin juillet.

Corruption liée au COVID : Toute personne raisonnable devrait comprendre qu'il est insensé que le gouvernement consacre 168 000 dollars à une exposition dans un musée alors qu'il a déjà un déficit de 1 800 milliards de dollars. Et aussi, dépenser autant d'argent pour une exposition qui vise à rendre hommage au Dr Fauci est particulièrement malavisé.

Lorsque le Dr Fauci dirigeait l'Institut national des allergies et des maladies infectieuses, il a envoyé au moins 600 000 dollars à l'Institut de virologie de Wuhan pour étudier les coronavirus des chauves-souris. C'est cette recherche qui a conduit à la pandémie de COVID-19. De nombreux Américains le considèrent comme un symbole de la corruption gouvernementale.

Arme de transformation : La réaction du gouvernement américain à la pandémie de COVID-19 a provoqué un effondrement de l'économie, la plus forte baisse du produit intérieur brut depuis la Grande Dépression, la mise au chômage de 22 millions d'Américains et une augmentation de la dette nationale de près de 10 000 milliards de dollars.

Il a également entraîné des fermetures d'écoles, de l'anxiété, de l'obésité, de l'alcoolisme, de la criminalité, des surdoses et des suicides. Et elle a donné aux gauchistes radicaux un moyen de voler l'élection présidentielle de 2020 avec des bulletins de vote frauduleux envoyés par la poste. Le « remède » était bien pire que la maladie elle-même.

Retournement de situation : Une prophétie de 2 Rois 14 : 26-27 dit que les nations de l'Israël du temps de la fin souffriraient d'une période d'affliction amère, mais que Dieu les sauverait temporairement. Peu de choses ont affecté ces nations aussi amèrement que la réponse de leurs gouvernements au coronavirus.

L'administration Trump enquête actuellement sur la corruption au sein du gouvernement fédéral. L'annulation de l'exposition du Dr Fauci n'est que le début de révélations bien plus importantes.

En savoir plus : Lisez « [La crise du coronavirus a-t-elle été planifiée ?](#) » par le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry.